

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia yang tiada hentinya diberikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Efektivitas Penggunaan Metode *Role Playing* Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Dan Aktivitas Siswa Pada Sistem Pernapasan Manusia Di Kelas Xi Sma Negeri 10 Medan Tahun Pembelajaran 2011/2012” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra.. Cicik Suriani.M.Si selaku Pembimbing Skripsi yang dengan tulus telah memberi bimbingan dan pengarahan yang begitu besar kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, Ibu Dr. Fauziah Harahap,M.Si, Ibu Dra. Melva Silitonga.M.S dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan, saran dan bimbingannya, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak/Ibu dosen staff pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam yang sudah banyak membantu selama penulis menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hilda selaku guru di SMA Negeri 10 Medan yang telah banyak membantu penulis sewaktu melaksanakan penelitian.

Teristimewa ucapan terima kasih yang tak terhitung besarnya penulis sampaikan kepada Ibunda Faridah Lubis dan Ayahanda Fatim Sayuti Sitorus yang dengan penuh cinta membesarkan, merawat, dan mendidik serta memberikan dukungan, perhatian, pengorbanan yang sangat luar biasa kepada penulis untuk memenuhi kebutuhan penulis, kepada kakak Firdha Fitria Sitorus yang telah memberikan dukungan secara moril, adik-adik saya Fani Tri Atika Sitorus, Farianda Putri Sitorus, Fahriansyah Putra Sitorus yang selalu menghibur dan membantu saya dan seluruh keluarga besar yang telah memberikan sumbangan

moril, materil dan spiritual sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Muhammad Adlan Lubis yang senantiasa memberikan perhatian, dukungan dan semangat kepada penulis dan semua teman seperjuangan kelas Pendidikan Biologi A 2008. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terima kasih untuk semuanya.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juli 2012
Penulis

Fina Futria Sitorus
NIM. 408141064